

Ministro de Cultura en Cuba felicita a intelectual Eduardo Heras



La Habana, 5 ago (RHC) El ministro cubano de Cultura, Alpidio Alonso, congratuló al maestro y escritor Eduardo Heras, reconocido por la trascendencia de su obra cuentística y aportes a la formación de jóvenes narradores en Cuba.

Hoy está de cumpleaños uno de nuestros más importantes y queridos escritores: El Chino Heras es Premio Nacional de Literatura y fundador del Taller y del Centro de Formación Literaria Onelio Jorge Cardoso. ¡Un fuerte abrazo, hermano!, afirmó el titular en su cuenta de Twitter.

Desde esa red social la Biblioteca Nacional de Cuba felicitó al intelectual nacido en La Habana el 5 de agosto de 1940, cuya obra expone altos valores artísticos y estéticos al tiempo que prestigia el ámbito de las letras en la nación caribeña.

Con una importante vocación por la enseñanza literaria, el escritor ostenta disímiles lauros como el Premio Nacional de Edición 2001, la Distinción por la Cultura Nacional y el premio Maestro de Juventudes, otorgado por la Asociación Hermanos Saíz en reconocimiento al maestro de generaciones de narradores cubanos.

El fundador del Centro de Formación Literaria «Onelio Jorge Cardoso», único de su tipo en la región, ha legado cuadernos significativos, entre estos, La guerra tuvo seis nombres, Acero, A fuego limpio, Cuestión de principio y Los pasos en la hierba, este último mención en el concurso Casa de las Américas en 1970.

En 2019, Heras recibió el homenaje durante la 28 FERIA Internacional del Libro de La Habana. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/295633-ministro-de-cultura-en-cuba-felicita-a-intelectual-eduardo-heras>



Radio Habana Cuba